

Le 25 novembre 2019,

Bonjour à tous,

Je m'appelle Amaury j'ai 29 ans et je suis homme sage-femme ou Maïeuticien à l'hôpital Antoine Béclère à Clamart.

- **As-tu déjà coupé un cordon ?** Oui cela fait partie de mon quotidien, j'ai probablement réalisé plus de 300 accouchements depuis mon diplôme. Dans la grande majorité des cas je propose au papa de le couper mais parfois ils ne souhaitent pas le faire alors c'est moi qui le fait.
- **Es-tu le seul homme à faire ce métier là où tu travailles ?** Oui actuellement je suis le seul dans ma maternité, il y a 2 ans nous étions 3 mais ils ont décidé de quitter la maternité. Les hommes sages-femmes représentent environ 2 à 3% de la population de sage-femme autrement dit sur 25 000 sages-femmes nous sommes environ 500 dans toute la France.
- **Pourquoi as-tu choisis ce métier ?** Je pratique ce métier un peu par hasard. Je suis passé par le concours général de la fac de médecine. A l'époque nous avions le choix de la profession selon le classement que nous obtenions au concours. Je ne pouvais prendre que cette spécialité alors je me suis renseigné parce que je ne connaissais pas ce métier et je me suis dit que cela pourrait me plaire.
- **Depuis combien de temps fais-tu ce métier ?** Je pratique ce métier depuis 5 ans. J'ai beaucoup évolué dans mon métier, aujourd'hui je pratique les accouchements mais je suis également spécialisé dans la pratique des échographies maternelles, cela nécessite encore des diplômes supplémentaires. C'est moi qui surveille l'évolution du bébé lors de la grossesse, qui annonce le sexe du bébé aux parents. Je recherche également si le bébé développe des maladies avant qu'il naisse.
- **As-tu des stagiaires à qui tu apprends ton métier ?** Oui j'exerce dans une grosse structure hospitalière et notre rôle est de former les futurs soignants. Je leur apprends à faire des accouchements mais je forme également les gens à faire des échographies. Je suis aussi sollicité lors de conférences pour parler sur des sujets que je connais bien.

- **Quel est ton rôle pendant un accouchement ?** Le rôle de la sage-femme est de surveiller tout le travail des mamans, du début des contractions jusqu'à la naissance. Nous devons surveiller beaucoup de choses et veiller à la sécurité des mamans mais aussi des bébés. Nous nous occupons de toute la physiologie autrement dit si tout se passe normalement nous faisons tout y compris l'accouchement. Cela consiste à sortir le bébé en réalisant des manœuvres particulières. Si des complications surviennent lors de l'accouchement alors notre rôle est de prévenir le médecin au bon moment, celui-ci s'occupe alors du versant pathologique.
- **As-tu des enfants ?** Non je n'ai pas d'enfant

A bientôt, Amaury

